

Begründung Satzungsänderung für die Jahreshauptversammlung am 02.10.2020

Das Vereinsgelände des SV Phönix Düdelsheim 1919 e.V. muss gepflegt, renoviert und instandgehalten werden. Um einen ordnungsgemäßen Spielbetrieb zu gewährleisten, müssen jedes Jahr wiederkehrende Arbeiten durchgeführt werden. Es fallen auch neue Arbeiten an und es müssen Reparaturen durchgeführt werden. In der Corona bedingten Pause hat sich der Vorstand entschlossen die Gaststätte, den Schankraum und die Küche zu renovieren. Dort wurde sehr viel Geld und Arbeitskraft investiert. Leider sind es immer die gleichen Vereinsmitglieder die sich bei solchen Projekten engagieren und ihr Wissen und Können einbringen. Aus diesem Grund schlage ich der Jahreshauptversammlung vor, das alles gerechter zu gestalten und diese Last auf mehrere Schultern zu verteilen.

September 2020

Bernd Knepper